
Hennef
DER BÜRGERMEISTER

Auszug aus der Niederschrift

Der Ausschuss für Schule, Weiterbildung und Sport der Stadt Hennef hat in seiner 
Sitzung am 04.11.2021 folgenden Beschluss gefasst:

TOP Beratungsgegenstand

1.3 Sachstand Investitionsprogramm zum beschleunigten
Infrastrukturausbau der Ganztagsbetreuung für Grundschulkinder

Zu Beginn der Sitzung wurde zu diesem TOP ein Antrag der Fraktionen CDU, 
FDP und „Die Unabhängigen“ als Tischvorlage vorgelegt (Anlage 1).

Herr Herkt führte aus, dass eine Fristverlängerung zur Umsetzung des 
Ganztagsausbaus und den damit verbundenen Fördermitteln gemäß der Richtlinie 
des Landes NRW nicht gewährt wurde. Trotz zweifelsfreier Notwendigkeit und 
bereits erfolgter Planungen von Verwaltungsseite, ist die Maßnahme ohne 
entsprechende Fördermittel nicht durchführbar.

Herr Schmitz (CDU-Fraktion) begründete die Notwendigkeit der Baumaßnahme 
und bat darum, über den als Tischvorlage vorgelegten Antrag abstimmen zu 
lassen.

Der Ausschuss für Schule, Weiterbildung und Sport beschloss zunächst 
einstimmig:
Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen.

Ergänzend zum vorherigen Beschlussvorschlag, beschlossen die 
Ausschussmitglieder, bei Enthaltungen der SPD-Fraktion und der Fraktion „Die 
Fraktion“ einstimmig:
Der Ausschuss für Schule, Weiterbildung und Sport empfiehlt dem Haupt- und 
Finanzausschuss unabhängig von einer weiteren Förderung durch Landes- oder 
Bundesmittel für den Haushalt 2022 die notwendigen Mittel zur Errichtung von 
zwei weiteren Räumen, möglichst in Holzständerbauweise, zur Verfügung zu 
stellen und dafür Sorge zu tragen, dass die neuen Räume zum Schuljahresbeginn 
22/23 von der OGS genutzt werden können. Der nicht mehr nutzbare „AWO- 
Container“ soll umgehend abgebaut und entsorgt werden.

Hennef, den 10.11.2021
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Schriftführerin 
Christina Balaban



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef 
Frankfurter Str. 97

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Fraktion „Die Unabhängigen" im Rat 
der Stadt Hennef

53773 Hennef

Hennef, den 26.10.2021

Antrag (2021*080): Zusätzliche Räume für die OGS der Katholischen Grundschule Wehrstraße 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

zur bevorstehenden Sitzung des Ausschusses für Schule, Weiterbildung und Sport am 4. November 
2021, TOP 1.3 stellen die Fraktionen der CDU, FDP und der Unabhängigen folgenden Antrag mit der 
Bitte, diesen dem Ausschuss zuzuleiten.

Unabhängig einer weiteren Förderung durch Landes- oder Bundesmittel stellt die Stadt Hennef für 
den Haushalt 2022 die notwendigen Mittel zur Errichtung von zwei weiteren Räumen, möglichst in 
Holzständerbauweise, zur Verfügung und trägt Sorge dafür, dass die neuen Räume zum Schuljahres
beginn 2022/23 von der OGS genutzt werden können. Der nicht mehr nutzbare „AWO-Container" 
soll umgehend abgebaut und entsorgt werden.

Begründung:
Seit Jahren sind die schwierigen räumlichen Verhältnisse für die OGS an der KGS Wehrstraße bekannt. 
Immer und immer wieder wurde dies im zuständigen Schulausschuss nicht nur durch die CDU-Fraktion 
angesprochen und eine nachhaltige Verbesserung der Situation gefordert. Angesichts der stetig an
steigenden Zahl von Schülerinnen und Schülern, die einen Platz in der OGS benötigen, ist eine räumli
che Verbesserung unumgänglich. Dass dies von allen Beteiligten so gesehen wird, zeigt sich auch in 
den Bemühungen, eine entsprechende Förderung der Maßnahmen zu erreichen. Da diese Bemühun
gen bislang nicht erfolgreich waren ist es nun notwendig, die zunächst notwendigen Mittel in voller 
Höhe in den Haushalt 2022 einzustellen.

Die Aufstellung einer gesamtstädtischen Konzeption angesichts des kommenden Rechtsanspruchs auf 
einen OGS-Platz ab 2026 bleibt davon unberührt.
Weitere Begründungen erfolgen in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen
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